

< 合 言 葉 >

いつも 明るい あいさつ で  
なにごとに 全力で 取り組む  
だれにも やさしい 稲田っ子

# いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.5  
令和4年4月25日(月)

## 授業参観，懇談会

4月23日(土)に、授業参観と懇談会を行いました。授業参観は昨年度は密を避けるために地区別の分散で時間、人数を制限して行いましたが、今年度も4～6年生が1校時、1～3年生が3校時と学年別の分散で実施しました。懇談会は2年以上実施していませんでしたので、久しぶりの懇談会となります。

懇談会の前に、私から今年度の教育目標を説明し、教務主任から今年度の教育課程について説明しました。その後、学年ごとに懇談会を行いました。懇談会中は、子供たちが体育館に集まりました。そして、ネット犯罪のDVDを見た後、福原駐在所の平間さんが、インターネットの怖さについて説明してくださったり、年度初めに多い事故について説明してくださったりして、事件事故・交通安全に対する意識を高めました。

本日は、授業参観並びに懇談会にたくさんの保護者の皆様に参加いただきありがとうございました。「自ら学び 心豊かな たくましい稲田っ子」を教職員一同全力を挙げて取り組んでまいりますので、本校の教育活動に対しまして、保護者の皆様方のご理解とご協力、そしてご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



## あいさつ・返事に力を入れています

年度初め、朝は「おはようございます」、昼は「こんにちは」、そして帰りは「さようなら」のあいさつと名前を呼ばれたら「はい」と返事することに力を入れて、子供たちに話をしています。あいさつは、昨年度の学校評価でも課題が見られたものです。

朝の「おはようございます」という爽やかなあいさつ、昼、帰りの「こんにちは」「さようなら」のはきはきたあいさつ、そして、名前を呼ばれた時の元気な返事が気持ちよくできるよう、ご家庭でも声をかけていただけますよう、よろしくお願いいたします。